



Liebe Eltern, Großeltern, Ehemalige und Interessierte, liebe Freunde und Förderer des Friedrich-König-Gymnasiums,

Schule ist nicht nur Unterricht und Lernen, sondern auch Gemeinschaft.

Dieses tägliche Miteinander wollen wir als Förderverein des Gymnasiums im Sinne des Schulmottos:

„Miteinander, füreinander -Gemeinsam vielfältige Lernwege gehen“ unterstützen.

In diesem Kontext finanzieren wir Auszeichnungen für Lesewettbewerbe, die Skiausbildung der sechsten Klassen oder Blumenbeete auf dem Schulhof.

Um unseren Schülerinnen und Schülern auch zukünftig individuelle Entfaltung zu ermöglichen, wenden wir uns an Sie:

Unterstützen Sie unseren Förderverein. Werden Sie Mitglied!

Der Verein fördert:

1. schulische Nachhaltigkeitsprojekte:
„Schüler helfen Schülern“, „Cafeteria“,
“Bewegte Schule“
2. Digitale Schule
3. Tag der offenen Tür
4. Gestaltung von Schulhaus und Schulhof
5. Sportwettbewerbe und sportliche Aktivitäten
6. Gymnasialchöre
7. Theateraufführungen (DuG)
8. Auszeichnungen für besondere schulische Leistungen
u. v. m.